
 

 

 

 

 

Bachblüten sind rein pflanzliche Extrakte, die auf Schwingungsebene wirken. 
Bachblüten können helfen, negative Gemütszustände in positive zu 
verändern. So kann zum Beispiel aus einem sehr ängstlichen Pferd durch 
Unterstützung der Bachblüten ein gelassener Partner werden.  

Die Arbeit mit den Bachblüten geht auf Dr. Edward Bach zurück, der davon 
ausging, dass jedem körperlichen Problem ein seelisches Ungleichgewicht 
zugrunde liegt. Dieses Ungleichgewicht wollte er mit seinen Bachblüten 
behandeln, um dem Mensch und im weiteren Sinne auch dem Tier sowohl 
auf seelischer, als auch körperlicher Ebene zu helfen. Pferde sind sehr 
sensible Tiere, die äußere Reize viel deutlicher annehmen. Deshalb kann es 
schnell zu einem Ungleichgewicht kommen. Die sensible Seite der Pferde 
hat aber auch etwas Gutes – sie nehmen die Wirkung der energetischen 
Bachblüten sehr gut und oftmals besser an als wir Menschen. 

Bachblütenmischungen werden individuell auf das Pferd und dessen 
Probleme zusammengestellt. Kontaktieren Sie uns also gerne bei jeglichen 
Verhaltensauffälligkeiten oder auch zur Unterstützung bei Trächtigkeit, Älter 
werden, Turnieren oder Stallwechsel. 

 

 

 

 

 

BACHBLÜTEN 


